

CRISIS SIN SALIDA, PACTO SIN FUTURO

Ha pasado poco más de un mes desde la asunción del nuevo gobierno representante de los intereses de la burguesía financiera: Cristina ya nos ha demostrado para quién va a gobernar... en medio de una crisis económica de no retorno de la burguesía imperialista yankee que el pasado 21 de Enero tuvo su "lunes negro" con la caída más estrepitosa de sus mercados cambiarios y bursátiles, manifestación de que su economía ha entrado en recesión. En lo que va del año sus bolsas acumulan una caída del 9.6%. Las declaraciones de Martín Redrado demuestran un profundo idealismo, así como el ridículo "salvataje" que Bush lanza para contener lo incontenible.

La burguesía local, socia de la Burguesía Financiera imperialista, sabe muy bien que esta asociación hace más permeable a la Argentina para ser parte de la crisis financiera mundial por lo rápido y continuo de los movimientos de los flujos de inversión y por las políticas que implementó Martínez de Hoz y sus sucesores que hoy continúa este gobierno. Es decir, la constante transnacionalización de las fuerzas productivas hacia manos del capital financiero internacional.

El temor más grande de la burguesía es que sabe que la crisis afecta las tasas de interés (una de sus ganancias), las divisas del país, el mercado interno, los recursos industriales y la producción en general. Por lo tanto, afectará el ficticio crecimiento de la economía real y ampliará, aún más, la crisis financiera.

Se agudizará la lucha de clases... El otro foco de la lucha económica es el conformado por el proletariado en general y la clase obrera en particular que presionan al gobierno constantemente por los intereses del pueblo.

La debilidad y las políticas defensivas son una constante del gobierno de esta burguesía, ya que las instituciones siguen profundamente cuestionadas por las masas cuyo estado de ánimo ya no es el mismo.

El gobierno de la burguesía debe garantizar, con todos los medios, consenso y represión mediante un plan económico de salvataje para SU clase, SUS bancos, SU patronal y SU estado. Aquí es donde se hace necesario el Pacto que se está llevando adelante entre la burguesía financiera, la burguesía industrial, la burguesía agraria y la Iglesia Católica. Se unen para dividir a nuestra clase.

La respuesta del estado a cualquier intento de organización y protesta de las masas es la represión generalizada, amparada por la Ley "Antiterrorista" para garantizar la represión legal y sistemática.

La burguesía nos pretende divididos y por ello centraliza su poder de negociación en manos de otros de SUS empleados: los burócratas sindicales.

Ante este estado de las cosas es necesario que los trabajadores nos organicemos democráticamente como clase en un amplio Movimiento Sindical de Base, retomando la tradición histórica de lucha del proletariado argentino para pelear **unidos** por nuestras reivindicaciones económicas, aportando cotidianamente a la construcción del Partido Revolucionario que eleve la lucha económica a la lucha política, desnudando la esencia explotadora del estado burgués y peleando por un poder revolucionario que represente los intereses de la clase obrera y el pueblo.

EL PACTO SOCIAL ES VIOLENCIA HACIA LOS TRABAJADORES

ORGANIZARSE ES AVANZAR HACIA LA REVOLUCIÓN



Por la Revolución Obrera, Latinoamericana y Socialista

PARTIDO REVOLUCIONARIO DE LOS TRABAJADORES

www.prt-argentina.org.ar

<http://groups.msn.com/FORODELOSPERROS>

CONTACTOS: prtdireccion@hotmail.com